

La paroisse catholique invite 300 anciens pèlerins à la messe

Près de trois cents anciens pèlerins sont attendus dimanche à 10 h 30 à l'église Notre-Dame de la Prévôté pour fêter les 40 ans de la fondation Pèlerinages bibliques de Suisse romande (PBR). Ces retrouvailles sont organisées dans le cadre du 150^e anniversaire de la paroisse catholique de Moutier.

Les pèlerins participeront à la messe puis se verront servir l'apéritif sur le parvis de l'église, avant de rejoindre le foyer Tornos pour un repas. Dans le but de raviver leurs souvenirs, les invités pourront voir des diapositives, des films, des albums et documents d'archives réunis lors des 2000 voyages que la fondation PBR a organisés depuis sa fondation en 1972.

Pour les participants, ce sera aussi l'occasion de retrouver des connaissances avec lesquelles ils ont voyagé.

Grâce à l'abbé Prongué

Les 2000 voyages organisés par la fondation Pèlerinages bibliques de Suisse romande ont mené les participants dans les principaux lieux de dévotion d'Europe, comme Rome, Lourdes, Saint-Jacques de



Les pèlerins se verront offrir l'apéritif sur le parvis de l'église.

PHOTO GI

Compostelle, Lisieux. PBR a également organisé des voyages «Foi et culture» en Russie, au Canada, en Inde, en Grèce, notamment, ainsi que des itinéraires bibliques en Israël et en Palestine. Environ 50 000 personnes y ont pris part, dont un quart vient du Jura. Pour le 40^e anniversaire de la fondation, les intéressés pourront découvrir cette année le Pérou, l'Ouzbékistan et la Géorgie, alors que l'année pro-

chaine, un pèlerinage les mènera en Ethiopie, pays de «l'aube du monde».

La fondation est composée de 12 prêtres amateurs. Deux d'entre eux sont établis à Moutier et sont au service de la paroisse catholique: le père Pierre Bou Zeidan et l'abbé Yves Prongué, qui est d'ailleurs président de PBR. C'est à son initiative que les anciens pèlerins se réuniront dimanche à Moutier.

GI